

## ABSTRAK

**LIDWINA DORA. Nim: 2014270764** “Pengaruh minat belajar terhadap prestasi belajar Peserta didik Di SDK Lokoboko kecamatan Ndonga Kabupaten Ende .” **Skripsi Ende: Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Flores, 2018.**

---

Masalah yang dirumuskan dalam penelitian ini yaitu: 1) Bagaimana minat belajar peserta didik di SDK Lokoboko Kecamatan Ndonga Kabupaten Ende? 2) Bagaimana prestasi belajar peserta didik di SDK Lokoboko Kecamatan Ndonga Kabupaten Ende? 3) Apakah ada pengaruh minat belajar terhadap prestasi belajar peserta didik di SDK Lokoboko Kecamatan Ndonga Kabupaten Ende.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kuantitatif yakni penelitian yang hasilnya berupa angka-angka Teknik pengumpulan data menggunakan angket disertai dan dokumentasi dan analisis menggunakan analisis regresi sederhana.

Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data karena data yang di peroleh akan diolah dengan menggunakan analisis statistik, yaitu di buat berdasarkan analisis statistik untuk mengetahui Apakah ada pengaruh dengan Minat belajar terhadap prestasi belajar peserta didik SDK Lokoboko. Sampel penelitiannya adalah peserta didik kelas IV SDK Lokoboko dengan jumlah siswa 30 siswa. Penelitiannya dilakukan di SDK Lokoboko kecamatan Ndonga Kabupaten Ende. Pengolahan data menggunakan *SPSS for windows versi 16.00* sebagai alat bantu.

Hasil penelitian yang diperoleh nilai R hitung sebesar 0.680 Minat belajar peserta didik berpengaruh yang signifikan terhadap prestasi belajar sebesar 46.2% sisanya dipengaruhi oleh Hasil penelitian diperoleh nilai F Hitung sebesar 24.075 > F tabel sebesar 0.487. pada kolom signifikan diperoleh nilai 0,000 Nilai signifikansi ini lebih kecil dari 0,05. Hal ini berarti  $H_0$  dapat diterima dan  $H_a$  ditolak.

Dengan demikian hipotesis yang berbunyi: ada pengaruh minat belajar terhadap prestasi belajar siswa SDK Lokoboko dinyatakan **diterima**.

**Kata Kunci : minat belajar terhadap prestasi belajar peserta didik**

**NAMA : LIDWINA DORA**

**NIM : 2014270764**

**EMAIL : [doralidwina93@gmail.com](mailto:doralidwina93@gmail.com)**

**NO HP : 081246436028**